Feurige Musik und rockige Klänge sorgten für genug Wärme

Abschlusskonzert der Musikschule der Seegemeinden

Neigt sich das Schuljahr
dem Ende entgegen, ist es
wieder Zeit für das traditionelle Best of-Konzert der
Musikschule der Seegemeinden im Pavillon Weggis.
Rund 80 Lernende der Musikschule und ihre Lehrpersonen sorgten für ein abwechslungsreiches Konzert,
das mit grossem Applaus,
des zahlreich erschienenen
Publikums, verdankt
wurde.
Patricia Zimmermann

Grosser Aufmarsch trotz schlechter Wettervorhersage

Die Wetterfrösche sagten für einmal keine guten Prognosen vorher - trotzdem war der Pavillon prall gefüllt mit sitzenden und stehenden Besucher:innen von nah und fern. Das Best of-Konzert zeigte wiederum einen Einblick quer durch das Ausbildungsangebot der Musikschule der Seegemeinden. Die Lernenden spielten in verschiedenen Formationen, Ensembles oder überzeugten mit ihren Soloauftritten. Das Programm versprach eine grosse Auswahl an verschiedenen Musikstil-Richtungen von Klassik über Pop bis zu altbekannten Mundarthits von Peter Reber. Nebst den Ensembles Riviera Drummers, Bandworkshop, Rigi-Strings, Jugendmusik-Beginners und dem Kinderchor, der zum



Der Musikschulleiter Fabio Küttel verabschiedete mit Unterstützung zweier Lernenden der «Beginners der Jugendmusik» die beiden Musiklehrpersonen Frowin Neff (links) und Ernst Schweizer (rechts).

ersten Mal mit dabei war, gab es tolle Vorträge auf der Flöte, dem Cello, Klavier, Schlagzeug, E-Gitarre und Schwyzerörgeli.

Vielen Dank und alles Gute

Leider muss sich die Musikschule der Seegemeinden von zwei Musiklehrpersonen verabschieden. Ernst Schweizer hat während vielen Jahren die Cello-Lernenden unterrichtet. Er wird in den wohlverdienten Ruhestand gehen. Frowin Neff (Akkordeon und Schwyzerörgeli) hat einem erweiterten Angebot seines Hauptarbeitgebers zugesagt und verlässt die Musikschule der Seegemeinden ebenfalls auf Ende dieses Schuljahres 2023-2024. Im Namen der gesamten Musikschule bedankt sich Fabio Küttel bei den Beiden für den grossartigen und sehr geschätzten Einsatz und wünscht ihnen alles Gute.

Glücklicherweise konnte die Musikschule bereits für alle drei Instrumente neue Lehrpersonen anstellen, so dass der Unterricht pünktlich in der ersten Woche nach den Sommerferien wieder starten kann.

Die Unterstützung der Eltern ist unerlässlich

Der Musikschulleiter bedankte sich bei den Schülern und Lehrpersonen für ihren Einsatz. Das regelmässige Motivieren sei eine sehr wichtige Aufgabe der Eltern, wofür er ihnen ein grosses Dankeschön ausspricht. Mit einem grossartigen Best of- Konzert 2024 schliesst die Musikschule der Seegemeinden das Schuljahr 2023/2024 erfolgreich ab. Mit viel Elan startet der Unterricht wieder in der ersten Woche nach den verdienten Sommerferien.



Der Kinderchor der Seegemeinden – ein gemeinsames Ensemble der Musikschule und der Luzerner Seepfarreien – feierte seine Premiere am diesjährigen Best of-Konzert 2024 mit einem sehr schönen und frischen Auftritt.



Das Publikum sorgte für tolle Stimmung und lauschte beeindruckt den Klängen der Rigi-Strings.